



Vendredi 02/12/2022.

Méditation pour le temps de l'Avent suivie de la célébration d'une Messe à la demande du Père PIO

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré par le canal de Sa servante Chantal ce jour à 03h50 T.U. et lu aux pèlerins présents, le soir, à la fin de la Messe.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

En ce début du mois de décembre, en ce début de l'Avent, Je vous invite, tous, à prier pour votre conversion afin que vous, pères et mères, vous, époux et épouses, soyez à l'image de la Sainte Famille pour que Moi, Marie Mère de la Charité Chrétienne, puisse rester en vos foyers.

Car Je ne reste pas là où il n'y a pas de respect ; Je ne reste pas là où il n'y a pas de paix ; Je ne reste pas là où il n'y a pas d'amour ; Je ne reste pas là où les enfants de la famille sont livrés à eux-mêmes.

Les enfants sont des cadeaux du Père ; ils doivent être accueillis comme tels. Ils ne doivent pas être considérés comme des fardeaux, mais comme le plus grand cadeau que Dieu donne à un couple.

Aussi Je veux voir des familles unies, pleines d'amour et de paix ; Je veux voir des époux respectueux, l'un envers l'autre ; Je veux voir des enfants heureux, entourés de parents aimants.

Dieu n'a-t-Il pas dit : « ***l'homme quittera son père et sa mère pour s'attacher à sa femme et ainsi les deux deviendront un seul être*** » ? Aussi conformez-vous à Ses Paroles ; ainsi vous serez bénis.

Priez ! Priez afin d'accéder à votre conversion ! Priez en famille, avec vos enfants ! Enseignez-leur à toujours mettre Mon Fils Jésus à la première place dans leur cœur !

Aimez-vous les uns les autres. Que vos foyers resplendissent de l'Amour de Dieu afin que Moi, Marie Mère de la Charité Chrétienne, puisse demeurer chez vous et faire de vos foyers, Mon foyer.

Voici Mon message de ce soir. Soyez bénis d'être venus ici, en ce premier vendredi de l'Avent.

Je vous aime et vous assure de Ma protection divine.

Marie Mère de la Charité Chrétienne, La Reine des Familles.